



Volatilidad en mercados bursátiles no apunta a una crisis, consideran Fitch e IMEF

Señalan que se trata de una corrección ante una mayor aversión al riesgo por factores como las tasas de EU. **La volatilidad observada recientemente en los mercados es una corrección y no una amenaza o el inicio de una crisis**, consideran la calificadora *Fitch* y el *IMEF*.

La agencia internacional *Fitch* afirmó que **las perspectivas de crecimiento mundial se mantienen “muy fuertes”** y existen “pocas posibilidades” de que descarrilen, lo que ha propiciado la corrección de una visión “demasiado optimista” sobre los tipos de interés en Estados Unidos y provocado un aumento de los rendimientos de los bonos globales y la volatilidad en el mercado de renta variable, señaló en un documento, de acuerdo con *Europa Press*.

Explica que **los últimos datos muestran que la economía se recuperó más rápido de lo previsto**, apoyada por el aumento de la inversión y el comercio mundial, las laxas condiciones financieras y la relajación fiscal, lo que ejerce presión sobre la inflación y, por ende, tiene implicaciones sobre las medidas de política monetaria.

El **Instituto Mexicano de Ejecutivo de Finanzas (IMEF)** coincide en la explicación. Considera que las caídas recientes en los mercados accionarios a nivel global reflejan nerviosismo de inversionistas, pero no el inicio de una turbulencia.

“En nuestra opinión, esto no es el inicio de una crisis financiera global o de una recesión económica a nivel mundial, sino un reflejo de la preocupación de los inversionistas respecto a varios temas”.

Son cinco, básicamente, señaló:

- La duración del ciclo de expansión económica global actual
- La valuación de los mercados accionarios
- Un posible desbalance en el mercado de renta fija de Estados Unidos
- Señal de que ante presiones inflacionarias latentes, no sólo la Reserva Federal de Estados Unidos, sino otros bancos centrales recrudescan su política monetaria de incrementos de tasas
- Incertidumbre por riesgos geopolíticos y ciertas complicaciones de la política interna del Presidente Trump en Estados Unidos

Cabe recordar que **en México y Estados Unidos, las bolsas registraron pérdidas semanales superiores a 5%**, aunque después arrojaron una recuperación moderada.